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П Р И М Е Р  К О М М У Н И С Т А
I  Голос за кадром требовал категорично: 
«Не фотографируйте эти стены! Вы не 

^Представляете, что потом будет! Я же 
стену «козлом отпущения». В этом крике 
слышалось, насколько устала бригадир 
СМУ-5 Хмель от бесконечной борьбы за 

[нормальные условия труда для отделоч
ников, за то, чтоб "не занимались они зря- 

Ьны м  трудом, устраняя чужой брак.

[ Но проходит минута слабости. Та, что 
тодсмотрел фильм Иркутской студии те
левидения «Заботы Валентины Петровны».
И снова эта неутомимая женщина полна 
решимости продолжать правое дело.

I  Такой она приехала из Москвы. В ко
ротком интервью, также вошедшем в 
’фильм, Валентина Петровна, заметно осу- 

Лнувшаяся — работы у делегатов XXVII 
1 Съезда было много, — заявила твердо: 

«Буду продолжать бороться».

I  Силу убежденности в своей правоте, ко
торую она почерпнула из Политического 
^Доклада, из выступлений . с высокой трибу
ны, понесла в трудовые коллективы: «От 
нас самих зависит благополучие Родины.
От личного вклада каждого».

Так понимает свой долг коммуниста Ва
лентина Петровна Хмель. Она сама голо
совала за утверждение Устава КПСС с из
менениями, в котором четко определены 
важнейшие обязанности члена партии: 
твердо н неуклонно проводить в жизнь 
генеральную линию Коммунистической 
партии, быть примером в труде, смело 
«вскрывать недостатки и добиваться их 
устранения.

Г Пример коммуниста. Это не просто В

-окие слова. За ними — полная само
отдача, отрешение, если надо, от личного 
во имя общественного. Ведь коммуниста 
оценивают по его делам и поступкам. 
Других критериев нет и быть не может.

Это положение, сформулированное еще 
апрельским (1985 г.) Пленумом ЦК КПСС, 
учит нас, что важны прежде всего не 
громкие заверения, а конкретные дейст
вия, ведущие к конкретным, осязаемым 
результатам.

Каждый должен спросить себя: а все
ли я сам делаю для реализации намечен
ных партией планов, все ли товарищи мои 
трудятся с полной отдачей,,, все ли ре
зервы коллектива приведены в действие? 
— эта мысль звучит лейтмотивом на про
ходящих в городе партийных собраниях 
по итогам XXVII съезда КПСС.

Спрашивают по большому счету, жест
ко и требовательно. Совместно ищут кор
ни упущений, вносят деловые предложе
ния. А иначе нельзя. Программа по прет
ворению в жизнь решений съезда наме
чается не на день или месяц — на годы.

Боевой настрой был на собраниях ком
мунистов электромеханического завода, 
СМУ-1, объединения «Китойлес», ТЭЦ-10, 
Ангарских электрических сетей и в других 
организациях.

Вот лишь один пример. Техник первого 
участка управления механизации стройки 
Владимир Вячеславович Остриков справед
ливо заметил, что в коллективе слабо ве
дется работа с комсомолом, не на вы
соте гласность соревнования. И дальше 
поставил вопрос остро: «За каждый уча
сток партийной работы отвечает комму

нист. Чувствует ли он личную ответствен
ность за партийное поручение? Об этом 
надо спросить полной мерой нам, их то
варищам».

Своего рода проверкой того, как со
гласуется слово и дело партийцев, стал 
апрельский ударный месячник. Обязатель
ства принимались высокие.

Завод азотных удобрений добился ус
пеха — вышел победителем по городу. 
А у руля соревнования стоял партийный 
комитет во главе с инициативным, ответ
ственным секретарем Светланой Михай
ловной Мирошиной. Сумела она зажечь 
людей, повести за собой.

В котельно-сварочном цехе РМЗ неф
техимиков тон также задавали коммуни
сты. Здесь трое сверловщиков работают 
на четырех станках. Чтоб не простаивало 
оборудование, решили они подменять 
друг друга. Пример показал коммунист 
Станиславский Рудольф Григорьевич, сам 
он управляет двумя станками.

Начальник пятого участка СРСУ-5 треста 
Ангарскнефтехимремстрой коммунист Ми
хаил Павлович Костров сумел так орга
низовать труд подчиненных, что коллек
тив добивался во время месячника дейст
вительно наивысшей производительности 
труда.

Так действуют сегодня партийцы. Они 
понимают главное требование дня — всю 
большевистскую энергию, все силы и 
средства направить на ускорение социаль
но-экономического развития страны. И 
нет сейчас для коммуниста долга выше 
этого.

СРАБОТАЛИ ХО РОШ О
Высокими трудовыми успе

хами встретил праздник Пер- 
вомая коллектив бригады 
группы сигнализации и блоки
ровки цеха КИП нефтепере
рабатывающего завода, кото
рой руководит А. И. Попов. 
В текущем году проделана 
значительная работа по обес
печению противоаварийной 
защиты оборудования устано
вок завода. С высоким каче
ством выполнены график пла- 
ново-предупредительных ре
монтов и повышенные социа
листические обязательства в
честь ударного 
месячника.

ленинского

Бригада смонтировала и 
включила в работу более со

рока дополнительных сигналов 
и перевела на модульное ис
полнение схемы сигнализации 
на трех установках, а также 
подготовила и отладила три 
системы схем для установок 
завода.

Коллектив активно проводит 
работу по техническому пере
вооружению средств сигнали
зации и блокировки, внедряя 
на технологических установках 
современные системы. В на
стоящее время на таких схе
мах работают более сорока 
установок.

С. СОКОЛЬСКИЯ, 
старший мастер группы 
сигнализации и бл>локи
ровки.
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К СВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ
VII сессия Юго-Западного районного Совета народных 

депутатов созывается 26 мая 1986 года в 14 час. 30 мин. в 
ДК «Современник».

Повестка дня:
1. О работе РОВД по охране общественного порядка и 

выполнению постановления ЦК КПСС «О мерах по преодо
лению пьянства и алкоголизма».

2. О хода выполнения предложений, высказанных на пя
той и шестой сессиях Совета.

3. Отчет о работе депутатской группы № 5.
4. Отчет о выполнении Закона СССР «О статусе народ

ных депутатов в СССР»/ депутата т. Навозникова В. М.
5. О выполнении решения 10-й сессии районного Совета 

18-го созыва «О состоянии и мерах по дальнейшему разви
тию бытового обслуживания населения».

6. О мероприятиях по выполнению решений XXVII съезда 
КПСС.

Для депутатов — членов и кандидатов в члены КПСС —̂ 
заседание партийной группы в 14.00.

Четырнадцать лет назад Ва
силий Павлович Смирнов пришел 
в цех 39-45 завода гидрирова
ния. Здесь он сделал первые 
шаги оператора технологических 
установок, здесь получил трудо
вую закалку, стал передовиком, 
старшим оператором смены. Ему 
присвоено звание «Лучший по 
профессии».

На снимке: В. П. Смирнов.
Фото И. АМОСОВА

Называем
отстающих

Апрель, как известно, был 
объявлен месяцем маивыс- 

шей производительности тру

да. По его итогам Ангарску 

присуждено первое место в 
области. Определены победи
тели по итогам месячника и в 

самом городе.

Сегодня называем отстаю
щие предприятия. Не справи
лись с заданием по произ
водству товарной ..продукции и 
производительности труда — 
опытно-конструкторское бюро 
автоматики;

с заданием по реализации 
продукции — Ангарскцемре- 
монт и заводы вентиляцион
ных и монтажных заготовок;

с планом строительно-мон
тажных работ — управление 
«Союзавтоматстром». ,

   —

ИЗВЕЩ ЕНИЕ
17 мая в ДК «Строитель» состоится семияар п о ' вопросам практи

ческой деятельности первичных партийных организаций в свете ре
шений XXVII съезда КПСС.

В работе семинара принимают участие А. Д. Бакмат—зав. отде
лом химической промышленности ОК КПСС, В. П. Тишнн—замести
тель заведующего отделом ОК КПСС, Е. Г. Кротов—вам. зав. отде
лом ОК КПСС.

Приглашаются секретари первичных и цеховых партийных орга
низаций, заместители секретарей парторганизаций по идеологиче
ской работе, слушатели городской и районных школ партийяо-хозяй- 
ственного актива.

Начало работы семинара в 0 часов. ГК КПСС.

ПЕНЗА. Банк данных лесно
го фонда создан в результа
те новой переписи пензен
ских зеленых массивов. На 
обновленные нарты нанесены 
все леса, определен их видо
вой состав, подсчитаны запа
сы древесины, ягод, грибов, 
лекарственных трав, выделе
ны эталонные группы деревь
ев — своеобразные памяини- 
ки природы. Специалисты 
разработали и проекты орга
низации комплексного веде
ния лесного хозяйства по ка
ждому участку, что позволит 
бережнее и эффективнее ис
пользовать природные ресур
сы края.

ЛЕНИНГРАД. Повысить эф
фективность работы транс
портного конвейера на севе- 
ро-западе страны поможет 
новый электрифицированный 
участок Октябрьской желез
ной дороги, который связал 
трассы Карельского перешей
ка с псковским направлением 
и республиками Прибалтики. 

В двенадцатой пятилетке на 
Октябрьской железной доро
ге намечено электрифициро
вать более двухсот километ
ров стальных артерий.

ПО СТРАНЕ
ВЛАДИМИР. Трактор для 

механизации работ на неболь
ших фермах создали в произ
водственном объединении
«Владимирский тракторный 
завод имени А. А. Жданова». 
По количеству сельскохозяй
ственных профессий этот аг
регат — настоящий рекорд
смен, их у него более соро
ка. Он способен загрузить из 
силосной траншеи тележку- 
кормораздатчик, заехать в 
животноводческое помещение 
и раздать корма. Другие 
приспособления помогут на
косить и измельчить корма, 
вырыть траншею, внести в 
почву удобрения и сделать 
многое другое. «Комби» про
ходит испытания в хозяйствах 
Нечерноземья. Создан он на 
основе нового трактора Т̂ ЗО 
АН.

ВАНИНО (Хабаровский
край). На интенсивный режим 
переработки грузов выведен 
комплекс паромной перепра
вы через Татарский пролив. 
На треть сокращено время 
стоянки судов-паромов, об
служивающих морской желез
нодорожный мост между ма
териком и Сахалином. Сокра
щение времени обоаботки 
паромов по сравнению с 
проектным позволяет /вели- 
чить годовой грузооборот 
трассы на сто тысяч тонн.

ПЕРВОУРАЛЬСК (Свердлов
ская область). Красиво и уют
но выглядят помещения, от
деланные оригинальными де
коративными панелями, вы
пуск которых освоил Перво
уральский завод комплектных 
металлических конструкций. 
Цветные пейзажи и хохлом
ской узор нанесены на алю
миниевые панели методом 
шелкотрафаретиой печати с 
глубоким травлением и ано
дированием. Среди заказчи
ков завода — метростроевцы, 
строители различных городов 
страны, которым интересные 
и экономичные уральские но
винки пришлись по вкусу.
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П  РИ всей важности мс- 
■ ■ пользования резервов 

вторичных ресурсов и повы
шения коэффициента исполь
зования рабочего времени они 
носят единовременный или 
разовый характер — и то, и 
другое можно использовать 
на 100 процентов, и тогда зти 
источники исчезнут как база 
дальнейшего роста производ
ства и производительности 
труда.

Вот почему надо найти и 
привести в действие резервы 
ме временные, а постоянно 
действующие, возобновляемые 
и притом такие, которые мо
гут дать не частичное, а кар
динальное ускорение эконо
мического и социального раз
вития.

XXVII съезд указал на та
кие источники и резервы: на
дежный источник ускоре
ния, который может обеспе
чить качественный перелом,— 
это НАУЧНО-ТЕХНИЧЕСКИЙ 
ПРОГРЕСС.

Могут сказать: но ведь и
10, и 20 лет назад научно-тех- 
нический прогресс считался 
решающим фактором? Это 
верно. Но новое, что сказал 
съезд по этому вопросу, сос
тоит в следующем: сегодня
речь идет об изменении кри
териев и требований к науч
но-техническому прогрессу. 
На протяжении длительного 
времени мы использовали тра
диционный подход к НТП — 
сравнение с существующим у 
нас. Если машина, прибор,

технология лучше существую
щей в стране — это прогресс, 
движение вперед.

Такой подход исторически 
изжил себя, сравнение с су» 
ществующим — это взгляд в 
прошлое, сравнение со вче
рашним днем. Сегодня иные 
критерии сравнения, иные 
требования — ориентация на 
высшие, новейшие достиже
ния науки и техники, которые 
достигнуты в мире.

Если машина, прибор, тех
нологическая линия не соот
ветствуют высшим мировым 
достижениям, то лучше их 
вообще не производить, а 
еще поработать год—два на 
имеющейся технике и искать 
и находить новую, новейшую, 
наукоемкую. Вот почему 
съезд уделил особое внима
ние машиностроению, назвав 
его основой научно-техниче- 
ского прогресса во всех от
раслях народного хозяйства. 
«Ключевую роль в осущест
влении научно-технической ре
волюции, в материализации 
новейших достижений науки и 
техники партия отводит маши
ностроению. Ускорение тем
пов роста советского маши
ностроения — магистральное 
направление развития на
перспективу, основа научно- 
технического прогресса во 
всех отраслях народного хо
зяйства и поддержания на 
должном уровне обороно
способности страны» — запи
сано в принятой съездом 
Программе КПСС. Вот поче

му в 12-й пятилетке темпы 
развития этой отрасли в 1,9 
раза выше, чем в промышлен
ности в целом. Ежегодное 
обновление машиностроитель
ной продукции намечено до
вести к 1990 году до 13 про
центов против 4,5 процента 
в 1985 году.

Итак, если говорить об этой 
rpyrine резервов, то здесь 
необходимо менять сам под
ход к проблеме, тип мышле
ния. А это задача во многом 
идеологическая.

И, наконец, когда мы гово
рим о долговременных, по
стоянно действующих источ
никах радикального ускоре
ния, то дело не сводится толь
ко к научно-техническому про
грессу.

Мы поставили задачу не 
только достичь высшего ми
рового уровня производитель
ности труда, но и превзойти 
его. За счет чего, каких ис
точников? Ведь техника и тех
нология в недалеком будут 
одинаковы у капиталистов и 
v нас. К тому же у них есть 
такой источник роста, как 
безработица, голод, страх по
терять работу, которые за
ставляют рабочего работать 
изо всех сил. Такого источни
ка, разумеется, при социализ
ме нет и быть не может. Воп
рос стоит так: есть ли в со
циалистической системе ис
точники развития, которые 
позволили бы выйти на выс
ший мировой уровень?

Съезд и на этот вопрос от

ветил утвердительно: да, та
кие источники и одновремен
но наши преимущества есть. 
Во-первых, это система плано
вого руководства народным 
хозяйством. Не в том виде, 
что сейчас, не с теми бюро
кратическими издержками, 
которые есть сейчас, а плано
вая система, которая действи
тельно позволяет, не имея 
каких-либо социальных огра
ничений, накладываемых част» 
ной собственностью, сосредо
точивать силы действительно 
там, где это нужно, на клю
чевых участках, обеспечивать 
стратегические прорывы, осу
ществлять необходимые ма
невры. Это наше преиму
щество н постоянный источ
ник ускорения. Никакая дру
гая система на обладает та
кими преимуществами. Важ
но по-настоящему овладеть 
ими. В докладе М. С. Горбаче
ва указывается, как этого до
стигнуть: суть перестройки 
хозяйственного механизма — 
гаомоничное сочетание пре
имуществ централизованного 
планирования с расширением 
самостоятельности и повыше
нием ответственности произ
водственных объединений и 
предприятий.

Ко второму источнику ус
корения относится новое со
циальное положение человека 
<в обществе. Оно способно 
дать более и дает более вы
сокую дисциплину, чем голод, 
принуждение, угроза безра
ботицы. История не знает бо
лее высокого типа дисципли

ны, чем тот, который связан с 
положением хозяина страны, 
хозяина производства.

Теперь надо еще больше 
воспитать в каждом человеке, 
в каждом трудящемся уве
ренность хозяина своего
предприятия, а это означает 
изменить некоторые п р и в ы ч 
ки, взгляды, коренным обра
зом улучшить отношение к 
делу каждого. В ответах ал
жирскому журналу «Револю- 
сьон африкен» М. С. Горба
чев указал, как этого достиг
нуть: «Мы объявили войну
консерватизму, бюрократиз
му, бесхозяйственности, нару
шениям дисциплины, косности 
во всем. Мне кажется, что 
вся деятельность после апре
льского (1985 г.) Пленума ЦК 
КПСС, в период подготовки 
к XXVII съезду партии, ход 
его работы убеждают, что 
наш курс встречает понима
ние и энергичную поддержку 
со стороны коммунистов, ши
рочайших масс трудящихся. 
Но работа, конечно, предсто
ит большая, и перестраивать
ся на новые подходы должны 
руководители, все трудящие
ся — рабочие, крестьяне, ин
теллигенция».

На такую работу ориенти
руют трудящихся нашего го
рода и решения второго пле
нума Ангарского городского 
комитета КПСС.

Г. СИТНИК, 
старший преподаватель 
ИПИ, руководитель груп
пы внештатных лекторов 

ГК КПСС.

К у р с  — у с к о р е н и е

Э Ф Ф Е К Т И В Н О С Т Ь
А Т Т Е С Т А Ц И И

Аттестация рабочих мест на Ангарском керамическом за
воде ведется с 1984 года. Главная ее цель — повышение 
эффективности производства на основа роста производи
тельности труда, улучшения использования оснояных фон
дов, материальных и трудовых ресурсов.

Начали с создания общеза
водской и цеховых комиссий 
по подготовке и проведению 
аттестации. Намеченные ме
роприятия предусматривали 
сначала проведение разъясни
тельной работы. На первом 
этапе — с работниками, осу
ществляющими и участвующи
ми в проведении аттестации, 
затем непосредственно с ра
бочими и служащими, чьи ра
бочие места подвергались ат
тестации.

Кроме того, в подготови
тельный период все подраз
деления завода были обеспе
чены необходимыми норма
тивными материалами и фор
мами документации. Разрабо
тали графики проведения ат
тестации оабочих мест по 
каждому цеху, включая участ
ки и бригады. На основе типо
вых методических указаний 
была проведена инвентариза
ция каждого рабочего места. 
Установлены фактические зна
чения показателей, характери
зующих организационно - тех
нический уровень рабочего 
места в сопоставлении их с 
нормативными. Затем цехо
вые комиссии на своих засе
даниях принимали предвари
тельное решение об аттеста
ции (или неаттестации) рабо
чего места.

Все материалы о проведен
ной работе цеховые комиссии 
направляли в общезаводскую. 
В состав этих материалов 
входили паспорта и акты ат

тестации рабочих мест, техни- 
ко-экономические расчеты, 
подтверждающие возмож
ность (или невозможность) 
сокращения р!абочих мест, 
проект плана мероприятий по 
рационализации и повышению 
организационно -технического 
уровня неаттестованных мест, 
проект плана сокращения 
(ликвидации) рабочих мест, 
предложения по созданию 
(объединению) новых рабочих 
мест, отвечающих прогрессив
ным решениям.

Общезаводская аттестацион
ная комиссия в июле—октябре 
1985 года рассмотрела пред
ставленные цеховыми комис
сиями акты аттестации и тех- 
нико-экономические расчеты 
по рабочим местам, сводные 
расчеты о результатах атте
стации и приняла окончатель
ное решение по дальнейшему 
использованию рабочих мест. 
В этот период недостаточно 
обоснованные и оформлен
ные материалы возвращались 
на доработку цеховым комис
сиям, уточнялись сроки пов
торной аттестации и рациона
лизации неаттестованных мест. 
Общезаводская комиссия на 
своем заключительном засе
дании рассмотрела итоговые 
данные по аттестации, обоб
щила и утвердила план меро
приятий на 1986 — 1990 годы.

Эффективность аттестации и 
рационалйзации рабочих мест 
на заводе составила 5 тысяч 
рублей.

Общие итоги аттестации ра
бочих мест следующие.

Численность рабочих на за
воде — 1139. Всего подлежа
ло аттестации 691 рабочее ме
сто. Аттестовано полностью — 
671. Не аттестовано рабочих 
мест — 28. Аттестовано с от
клонениями — 18. Высвобож
дено рабочих — 10. Высво
бождено рабочих мест — 2. 
Демонтировано оборудования 
— 5 единиц.

На заводе был проведен 
смотр-конкурс на лучшую 
постановку работы по атте-' 
стации рабочих мест среди 
цехов и служб завода. Побе
дителем признан коллектив 
цеха обжига плиток. За дос
рочное и качественное выпол
нение работ по планированию, 
учету, аттестации и рациона
лизации рабочих мест боль
шая группа работников заво
да на основании соответству
ющего приказа была преми
рована денежной премией.

Коллектив завода направил 
в свою вышестоящую органи
зацию — объединение «Рос- 
стройкерамика» все отчетные 
материалы о проведенной ра
боте по аттестации и рациона
лизации рабочих мест на за
воде.

На республиканском сове
щании предприятий объедине
ния «Росстройкерамика» Ми
нистерства промстройматериа- 
лов РСФСР был отмечен по
ложительный опыт работы 
нашего завода по аттестации 
рабочих мест и выполнение 
этой работы в установленные 
сроки.

В. МИТИН,
главный инженер керами

ческого завода.

А Н Г А Р С К У  — 3 5  д е т

LИв летописи

1966 г.
В конце января на нефте

перерабатывающем заводе 
начала действовать установка 
гидроочистки дизельного топ
лива.

В марте начал работ^ про
филакторий-санаторий нефте
химиков, принявший на отдых 
сотни рабочих гиганта неф
техимии Восточной Сибири.

Май. Орденом Трудового 
Красного Знамени (за выпол
нение заданий семилетнего 
плана) награжден коллектив 
нефтехимиков Ангарска.

В июне блок экстракции и 
ректификации каталитического 
платформинга НПЗ выдал 
первый бензол.

Сентябрь. Началось строи
тельство второй очереди
электромеханического завода.

20 октября коллективу неф
техимиков вручен орден Тру
дового Красного Знамени.

В декабре первых жителей 
принял 13-й микрорайон го
рода.

1967 г.
В январе исполком горсо

вета народных депутатов объ
явил творческий конкурс на 
значок и герб Ангарска.

В марте Всесоюзной удар
ной стройкой объявлен неф
техимический комбинат горо
да.

Началось строительство 11-го 
микрорайона города.

Принято решение о строи
тельстве завода товаров на
родного потребления.

В октябре в Ангарске засе
лен первый 9-этажный жилой 
дом.

Сдана в эксплуатацию на 
НПЗ установка депарафиниза- 
ции масел.

Принял первых зрителей и 
посетителей Дворец культуры 
«Современник».

В начале ноября на улице 
Московской открыт памятник 
в честь революционеров и 
первопроходцев.

В декабре вступил в строй 
комплекс диметилтерефталата.

Горсовет народных депута
тов учредил звание «Почетный 
гражданин Ангарска».

Имя члена КПСС Валентины Павловны Карвбановой хорошо из
вестно в коллективе 46-го цеха коксогазового завода. За 18 лет 
работы лаборанткой Карабанова внесла немалый личный вклад в 
общий успех цеха. Товарищи по работа несколько лет подряд из
бирают ее членом цехкома и культоргом.

На снимке: В. П. Карабанова. Фото И. АМОСОВА.
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560 писем трудящихся за
регистрировала редакция ■ 
апреле, больше половины из 
них составили жалобы. Увели
чение числа жалоб объясня
ется проведением • апреле 
«Дня открытого письма» по 
вопросам работы городского 
транспорта.

Есть ли ощутимые резуль
таты состоявшегося большо
го разговора с горожанами, в 
котором приняли участив ру
ководители партийных и со
ветских органов города? Безу
словно. В частности, решени
ем горисполкома с 1 мая 
привлечен для перевозок на

селения ведомственный тран
спорт, на наиболее трудном 
маршруте № 8 пущены до
полнительные автобусы — 
«Икарусы».

Для принятия мер в соот
ветствующие инстанции были 
направлены индивидуальные 
жалобы.

•••
По жалобе ▲. Карелиной на 

недостатки в обслуживании в 
ресторане «Баргузин» издан 
приказ по орсу Юго-Западно
го района.

Объявлено замечание заме
стителю заведующей произ
водством Н. Осиповой, она 
лишена на 50 процентов пре
мии за месяц; объявлены вы
говоры старшему админист
ратору Т. Анциферовой и 
официанту Ф . Бабаеву, стро
гий выговор — администрато
ру А. Продкиной, все лише
ны на 100 процентов преми
альной доплаты за месяц.

Инвалид второй группы
В. Д. Дударев сообщил, что 
благодаря вмешательству ре
дакции «нашлась» пенсия, ко
торую он не получал в тече
ние 10 месяцев (Юго-Запад
ный райсобес).

**•
За использование служеб

ной машины в личных целях 
(факт из письма жителей 
95-го квартала) водитель А. 
Жмулевский строго преду
прежден руководством ГАИ 
УВД.

*#»
О нарушении правил тор

говли и грубости со стороны 
работников магазина № 59 
орса объединения «Тепличный 
комбинат» написала в редак
цию инвалид второй группы 
А. К. Кудрявцева. Приняты 
следующие меры:

— За допущенную грубость 
продавцу магазина № 59 С.

Исмайловой объявлен выговор 
с лишением 20 процентов 
премиальной доплаты за ме
сяц; за несвоевременный и 
некачественный разбор жало
бы — строгий выговор с ли-

Водителю В. Кузьменко 
объявлен строгий выговор, он 
лишен премии по КТУ на 100 
процентов за месяц.

999

Приняты меры по жалобе
шением 30 процентов премии А, Бутаковой, проживающей в 
заведующей магазином Л. 13-м микрорайоне. За слабый

“ 1
’ I

!

1

1

Карбушевой; за непринятие 
мер к виновным лицам — 
строгий выговор с лишением 
50 процентов премии инспек
тору по торговле Л. Макси
менко.

За несвоевременное устра
нение неполадок по заявкам 
жильцов дома Иг 7 в кварта
ле 92-93 мастеру О. Кулешо
вой снижена на 20 процентов
месячная премия.

**•
Жалоба В. Дзюбас на води

теля такси, требующего пла
ту за проезд не по таксомет
ру, обсуждена на совете 
бригады автоколонны 1948.

контроль по выполнению за
явок начальнику службы ин
женерных сетей треста жи
лищного хозяйства вынесен 
строгий выговор с лишением 
премии за квартал. Лишена 
премии за месяц также брига
да слесарей-сантехников. 

ввв
Редакция доводит до сведе

ния: несмотря на неоднократ
ные письменные напоминания, 
не получены ответы ив пись
ма в срок от руководства аа- 
вода КВОиТ, ГУВД, урса. 

ОТДЕЛ ПИСЕМ, КУЛЬТУ
РЫ И БЫТА РЕДАКЦИИ 
ГАЗЕТЫ «ЗНАМЯ КОММУ

НИЗМА».

НОВЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ
0  В ГОРОДСКОМ МУЗЕЕ

В одном из залов Ангар
ского музея открылась вы
ставка *мовые поступления».

Основная коллекция музея 
сформировалась к 1980 году. 
Наверное, не все знают, что 
музе* располагает, кроме ча
сов. собранием живописи, 
графики, скульптуры, декора- 
тивно-пои^ладного искусства.

Р будущем году музей пла
нирует переезд в новое зда
ние на ппоспе^те К. Маркса, 
гдг* fwneT постооена экспози
ции «Яремя, иасы, человек». 
Сотрудники музея и дизайне
ры работают сейчас над этой 
темой. Часы будут представ

лены в своем естественном 
окружении: с мебелью, тканя
ми, стеклом и фарфором, де
коративной пластикой.

Сотрудники музея ведут це
ленаправленный поиск новых 
экспонатов, необходимых му
зею. Выставка покажет часть 
этой сложной и кропотливой 
работы. Ангарчане и гости 
города на выставке увидят но
винки отечественной часовой 
промышленности.

Советские мастера в офор
млении часов используют эле
менты декора часов XV III и 
XIX веков, причем удачно 
избегают подражания. Дости
гается это применением сов
ременных материалов, таких,

как пластмассы и алюминии 
в сочетании с классическим 
деревом и латунью.

Жизнью музея интересуется 
москвичка Т. Никитина. В 1985 
году Татьяна Ивановна пода
рила музею стенные швей
царские часы, барометр, от
носящиеся к 1900 году, и па
тефон. Все предметы в хо
рошем состоянии и работают. 
У жителей Иркутска музеем 
была приобретена венская 
мебель фирмы «Тонет», а у 
ангарчанина Д. Вельша — 
фисгармония фирмы «Генри 
Циммерман».

На выставке вы увидите 
живопись и несколько графи
ческих листов, фарфор.

Н. НИКИШИНА, 
научный сотрудник музея.

ПОСЛАБЛЕНИЙ НЕ БУДЕТ
Прошел год со дня приня

тия Указа Президиума Вер
ховного Совета РСФСР о бо
рьбе с пьянством и алкого
лизмом. Что такая мера пра
вительства была необходима, 
подтверждают письма трудя
щихся, поступающие в партий
ные и советские органы, в 
редакцию «Знамени комму
низма». Люди отмечают, что 
обстановка в городе оздоро
вилась, заметно меньше ста
ло пьяниц на улицах (В. Ор
лова), в общественных местах 
(К. Бихрова).

В письмах большое одобре
ние получила инициатива
коллектива объединения «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез» о про
ведении в городе месячника 
трезвости. «Просим, чтобы в 
Ангарске и в дальнейшем

поддерживался порядок, ко
торый соблюдался в период 
месячника. Мы хотим, чтобы 
ангарчане дали решительный 
отпор лодырям, пьяницам, 
ханыгам не только в период 
месячника». Под письмом 20 
подписей.

Пенсионерка Т. И. Титова 
пишет: «Хочется поблагода
рить инициаторов «сухого» 
закона в нашем городе. Го
раздо легче стало бороться с 
пьяницей в семье. Рады все 
матери, жены. Хотелось бы, 
чтобы алкогольные напитки не 
продавались в Ангарске и 
после месячника трезвости».

Эти письма и подобные им 
дают отпор всем злопыхате
лям, скрывающим свои истин
ные интересы за высказыва
ниями типа «больше делать

-----------------  ОБЗОР ПИСЕМ

нечего».
В письме от имени группы 

пенсионеров М. П. Бекренев 
пишет: «Мы понимаем, что
за один месячник трезвости, 
который проведён в Ангар
ске, проблему борьбы с пьян
ством не решишь. К тому же, 
на наш взгляд, на этот пери
од надо было решить вопрос 
о запрещении торговли спирт
ными напитками и в других 
районах области. А иначе по
добные мероприятия малоэф
фективны, порождают само
гоноварение и спекуляцию...»

В письме высказывается ряд 
предложений: оставить спирт
ное только в ресторанах, про
думать систему талонов на 
спиртное и т. д.

Ветеран труда В. Солод 
считает, что пока «сдвиг в

Когда на стадионе праздник.

сторону улучшения в борьбе 
с любителями выпить незна
чительный». И главные пре
тензии он высказывает в ад
рес работников торговли. По- 
прежнему можно видеть, что 
вино приобретают лица в не
трезвом состоянии. Они за
купают дешевый одеколон, 
различные медицинские на
стойки. Неправильным считаю 
и продажу только на вынос 
фруктовых напитков, Минво
ды, пива в бутылках. Для пья
ниц сбор бутылок своего 
рода доходная статья...»

Думается, предложение Л. 
Воробьевой тоже заслужива
ет внимания: «Нужно больше 
соответствующей информации 
выставлять в витринах отделов 
и магазинов, торгующих 
спиртными напитками. Может, 
один из сотни да задумает
ся».

Особое беспокойство всег
да вызывает тяга к спиртному 
подростков, молодежи. «Не 
могу забыть, как 16 парней,

[ £Г »  э ф ф е  ж т я в ж л х А  т р у д  я  з д о р о в  JU T  Я г  б ы т

В Н Е  П О Л Я  З Р Е Н И Я

| На вид этой троице было 
никак не больше восемнадца
ти. Разговаривали и смеялись

( неестественно громко. Стой
кий запах спиртного окружал 
ребят плотным облаком.

Это было не так давно, в 
одном из трамваев маршрута

( «пятерка». Пьяные юнцы — 
картина все еще повторяю
щаяся и, увы, не редко. Но 
не будем, морализировать на 
темы, как, мол, дошли они 

до жизни такой. Важней уз
нать, что делается для того, 
чтобы картина эта не повторя
лась. С этим и другими воп

росами я обратилась ко вто
рому секретарю Центрального 

райкома комсомола Сергею

| Куцаку.
— Для начала расскажите 

об обстановке, сложившейся 
в Центральном районе. На
сколько остро стоит пробле

ма пьянства среди молодежи! 
—Вот несколько цифр* толь

ИНТЕРВЬЮ

ко за эти прошедшие три ме
сяца «заночевали» в медвыт
резвителе 29 человек до 21 
года, 512 — до тридцати лет.

Есть и такие цифры: 28 мо
лодых строителей, 64 нефте
химика, побывавших в выт
резвителе, — члены ВЛКСМ.

На бюро райкома комсомо
ла не раз и не два рассмат
ривались персональные дела 
комсомольцев. Но число иск
люченных очень мало: из <64 
только 6 человек, у строите
лей всего лишь трое. 
Ненужная жалость к мо
лодым выпивохам, у кото
рых, видите ли, жизнь только 
начинается! И вот эта «жа
лость», а вернее беспринцип
ность, по ступенькам спуска
ется в первичную комсомоль
скую организацию, поступаю
щую таким же образом. Стыд
но сказать, но на побывавших 
в медвытрезвителе 22-х ком
сомольцев в первичных ком

сомольских организациях во
обще посмотрели сквозь паль
цы: мол, «повытрезвлялись» и 
ладно!

С таким либерализмом ре
шено кончать раз и навсегда. 
Комсомольцев, побывавших в 
вытрезвителе, — только ис
ключать.

— Борьба с пьянством не 
может ограничиваться лишь 
разбором персональных дел, 
наложением административ
ных взысканий, профилакти
ческой работой. Организация 
разумной занятости молоде- 

' жи — в этом, наверное, один 
из путей решения проблемы.
—Конечно, если есть чем за

няться, интересно, с пользой, 
зачем тянуться за бутылкой?

Однако пока... мало что мо
жем предложить нашей моло
дежи.

Взять хотя бы подростко
вые клубы. Кто туда в основ

ном ходит? Школьники—с 1-го 
по 7-й класс. А восьмиклас
сники, десятиклассники? Са
мый, так сказать, «опасный» 
возраст. Но именно эта кате
гория — вне поля зрения. 
Шефы практически не знают 
своих подопечных (особенно 
это касается комсомольской 
организации стройки), но да
же если предположим, что 
немедленно найдутся энтузи
асты, чем они займут ребят в 
клубах? Мало или совсем нет 
технических кружков, спор
тивных секций. Нужна мате
риально-техническая база, хо
рошее, на современном уров
не оснащение кружков. Сила
ми только комсомола эту 
проблему не решить.

Мало или почти не задей
ствованы молодежные кафе. В 
районе есть отличные кафе 
«Юность», «Ангара», «Пинг
вин», но разве устраивают 
там комсомольские организа
ции вечера отдыха, встречи и 
заседания тех же клубов по 
интересам?

Нет, не проводят, не устра
ивают, не организуют. А надо

Фото А. КАПКОВА.

провожая в армию друзей, 
пришли, и каждый из них при
нес на это -мероприятие по 
бутылке водки. Кто же им 
купил спиртное?» — это 
строки из письма Поповой.

Среди авторов писем есть и 
мужчины. Одни «сочиняют» 
сказки по поводу того, как 
выпивохи выливают спиртное 
в раковину, решив покончить 
с этим делом. Другие «раз
мышляют», из какой тары 
лучше пить, рассказывают 
сны своих «друзей», которым 
все чаще снятся водопровод
ный кран и молоко в паке
тах. «Выходит, стоит все же 
задуматься: пить или не
пить?» — заключает свое 
письмо В. Столяренко.

Сегодня все больше людей 
склоняется к тому, чтобы не 
пить. Они активисты об
ществ трезвости, они не да
дут спуску тем, кто мечтает, 
что будет послабление. Не 
будет его.

Н. УРАЛЬСКАЯ.

бы, В О ЗМ О Ж Н О СТЬ для этого 
есть.

Оставляет желать лучшего 
организация спортивной рабо
ты, особенно в общежитиях 
района. Правда, кое-какие 
шаги сделаны. Райком комсо
мола и райспорткомитет с 
целью активизации спортив
ной работы организовали 
спартакиаду между рабочими 
общежитиями. Летом прошло
го года хорошо прошли со
ревнования по волейболу, 
легкой атлетике. Однако «вы
тянуть» ребят зимой было 
гораздо сложнее. И на зим
нюю лыжню из 30 общежи
тий вышло всего... 70 чело
век.

—Вы говорите в основном о 
работе райкома комсомола. 
А как обстоят дела в комсо
мольских организациях на 
местах!

—Комитеты комсомола по- 
деловому пока не настрое
ны. Неформальные молодеж
ные организации, досуг моло
дежи, повторюсь, вне поля их 
зрения. Надо решительно ло
мать эту практику, лицом по
ворачиваться к рядовым ком 
сомольцам, находить с Иими 
контакты, к. КОКОУРОВА

ло-
ПО - j  

tOM- 
ими

- J
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Говорят, я справедливо, что кнйгв 
— лучшей подарок. Этот подарок 
каждый может сделать себе сам. 
Тогда время от времени в вашем 
вочтовом ящике будет появляться 
открытка, навещающая о поступлении 
в магазин нужной вам книги. Толь
ко вот эту книгу вы должны выбрать 
«ами в самые ближайшие дня. Как 
•то сделать?

В любом на книжных ыагаэнноь 
города есть специальный уголок » 
табличкой: «Предварительные зака
вы». Уже сегодня тематические пла 
ны около 20 издательств странь 
предлагают вам свои книги: «Полит 
нздат» и «Высшая школа», «Мысль* 
н «Мир». «Химия», «Русский язык», 
«Просвещение», «Экономика»... Кро
ме того, «Книготорговый бюллетень»,*

трезвом состоянии, на авто
бусной остановке был сбит 
автомобилем...

ПЕЧАЛЬНАЯ

ПОДАРОК... 
ДЛЯ СЕБЯ

подшивка которого есть там же? 
внакомит с изданиями, по каким-ли- 
бо причинам не включенными в 
план. j

Берете специальную почтовую кар
точку, заполняете ее: автор, назва
ние нужной книги, ее номер по пла
ну издательства, количество эк
земпляров, наконец, свой домашни? 
адрес.

Конечно, речь идет лишь о специа
льной литературе: справочной, тех
нической. Но чБедь в домашней биб
лиотеке современного человека дол
жна быть н такая полка. Ее к н и ги - 
помощники в работе.

Специальные издания запланирова
ны на будущий год для всех кате
горий специалистов: Оухгалтеров,
сварщиков, врачей, педагогов, юрис
тов, мастеров бытового обслужива
ния... Много литературы для работ
ников сети партийного просвещения, 
политинформаторов и агитаторов. На
учно-техническим работникам, руко
водителям среднего звена будут ин
тересны книги о прогрессивной орга
низации труда, передовом опыте ра
боты родственных им предприятий.

Итак, вы делаете заказ, н нужная 
->ам в работе книга находит вас.

Н. ТАРАЗАНОВА, 
заведующая магазинок «Эврика».

На протяжении последних 
полутора лет наблюдается 
увеличение дорожно-тран- 
спортных происшествий по 
вине пешеходов. За четыре
месяца текущего года про
изошло 66 дорожно-транс
портных происшествий, при
которых 8 человек погибло и 
67 травмировано. За этот
же период на улицах и доро
гах ррода пострадало 18 де
тей, один из них погиб. Толь
ко по вине пешеходов про
изошло 34 происшествия, 5 
человек погибло и 29 ранено.

Такое явление, как пьяный 
пешеход, еще пока не ред
кость. За истекший период 
этого года под колесами ав
томобилей побывали 10 че
ловек, 2 погибло и 8 ранено.

Так, 25 марта Ланиев Ю. С., 
работник Красноярсксталь- 
конструкции, находясь в не-

Такое правило, как «Обхо
ди автобус сзади, а трамвай 
спереди», знают даже малы
ши. Однако Зуева Нина Сер
геевна, работница СМУ-6, и 
Зуев Александр Петрович с 
дочерью-первоклассницей об
ходили стоящий на остановке 
автобус спереди и в резуль
тате тяжело пострадал ребе
нок.

Особую тревогу вызывают 
недисциплинированность де
тей и отсутствие контроля за 
ними со стороны родителей. 
Так, в течение двух воскрес
ных дней, 6 и 20 апреля, в 
результате катания детей на 
сцепках трамвайных вагонов 
пострадало три мальчика: 
Кузьмин Catua,' ученик 3-го 
класса школы № 3, Желтяков 
Саша, ученик 2-го класса шко
лы № 6, и Кислиденко Воло

дя ученик 3-го класса школы 
№ 14. Ребята, цепляйсь на 
ходу за выступающие части 
трамвая, падали и получали 
различные травмы. Где же в 
это время были их родители? 
Всем им направлены инфор
мации по месту работы для 
принятия мер общественного 
воздействия.

За последние пять лет на 
улицах и дорогах города поч
ти в два раза увеличилось 
количество транспортных
средств. Госавтоинспекция
принимает необходимые ме
ры: устанавливает дорожные 
знаки, светофорные объекты, 
ограждения, наносит размет
ку. Но все эти меры часто 
оказываются неэффективными 
из-за недисциплинированности 
участников движения.

В мае в нашем городе про
ходит месячник безопасности 
дорожного движения, основ
ным направлением которого 
является выявление и преду
преждение нарушений правил 
дорожного движения.

Т. ОСИПОВА, 
инспектор ГАИ.

Еженедельно Александр 
Лузгин, водитель третьей ав
тобазы АУС, проводит заня
тия с юными инспекторами 
ГАИ из школы N2 20.

Школьники с увлечением

занимаются изучением правил 
дорожного движения, прав и 
обязанностей водителей авто
транспорта, с высокой ответ
ственностью относятся к де

журствам на улицах нашего 
города.

На снимке: очередное за
нятие с юными инспекторами 
ГАИ ведет А. Лузгин.

Фото А. МАКЕ КО.

—ш

ИЗ ПОЧТЫ

Круговерть с контейнерами
Как известно, городское 

коммунальное хозяйство в 
последнее время не балует 
закрепленные за ними объек
ты вывозом мусора по стро
гому графику.

В ресторане «Север» мусор 
вывозился вместо трех раз в 
неделю (по графику) факти
чески раз в три недели. В 
конае февраля этого года 
автобаза УКХ вообще отка
залась от вывоза мусора с 
нашей территории, мотивируя 
это тем, что у нас очень ста
рые контейнеры под мусор. 
И посоветовала обратиться за 
изготовлением новых контей
неров в СПТУ № 8. Здесь

охотно принимают заявки, 
так как есть материал, рабо
чая сила и согласованный с 
автобазой УКХ рабочий чер
теж контейнера.

Новые контейнеры сделали 
быстро. Мы-то по своей наив
ности обрадовались: пробле
ма с вывозом мусора у нас 
снята с повестки дня. А ока
залось, вся эта круговерть 
только начинается. Установи
ли мы четыре новеньких 
контейнера под мусор. Ког
да пришло время их выво
зить, водитель автомашины, 
которая была занаряжена в 
ресторан «Север», нас и з
рядно удивил, заявив, что

взять их не может, так как 
на раму они не станут ввиду 
того, что крепление сделано 
не по тем размерам.

Вновь начинаются хлопоты. 
В училище изготавливают 
другие контейнеры. Привозим 
их на место.

Делаем заявку на вывоз 
мусора, приходит машина и 
опять забрать контейнеры не 
может.

Скажите, кому нужен та
кой подход к делу? Кто на 
этот раз возьмется переделы
вать контейнеры? СПТУ-8 или 
автобаза УКХ? Но пока суд да 
дело, а мусор-то у нас надо 
вывозить минимум 2 раза в 
неделю.

В. КУБЕКОВ, 
директор ресторана «Се- 

яер*.

В связи с проводимыми ра
ботами по расширению АТС-6, 
с 17 мая текущего года нуме
рация абонентов ГТС, имею
щих первые две цифры но
мера 6-9х-хх, будет изменена 
на 9-1х-хх. Пример: существу
ющий номер 6-90-00, новый 
номер 9-10-00.

ВНИМАНИЮ ИДЕОЛОГИЧЕСКОГО АКТИВА ГОРОДА1
В помощь изучающим материалы XXVII съезда КПСС 16 

мая в 17 часов в ДПП будет прочитана лекция «XXVII съезд 
КПСС о повышении роли человеческого фактора». Лекцию 
читает Дашкевич Л. В. — кандидат исторических наук, пре
подаватель ЗКШ.

Приглашаются пропагандисты всех форм политпросвеще
ния и экономического образования, политинформаторы и 
агитаторы из трудовых коллективов, организаторы внеклас
сной работы общеобразовательных школ, мастера и пре
подаватели профтехучилищ.

ДПП Ангарского ГК КПСС.

кино
«РОДИНА» — Там, на неведомых 

дорожках. 9-40. Жертва обмана (2 
еерин). И , 14, 17, 20.

«МИР» — Одиночное плавание. 10, 
12. 14, 16, 18, 20, 21-80.

«ПОВВДА» — Развод но-ятальии- 
сан. 10. 12, 14, 16, 18, 20, 21-60.

ДК «ЭНЕРГЕТИК» — Большая
прогулка. 16, 18, 20.

«ЮНОСТЬ» — вал «Луч» — Салон 
красоты. 10. 12, 14. 16, 18, 20, 21-40.

Зал «Восход» — Корабль при шел ь- 
». а. 11-10. 17, 19 (удл.). 21*80. Прннц 
п нищий- 9-40. 19. 16.

«ПИОНЕР» — Три золотыж волос

ка. 10, 12, 14-10, 16. Двойной капкан 
(по многочисленным заявкам). 17-40,
20-20 .

«ГРЕНАДА* — После дояинчка, я 
четверг. 10, 12, 14, 16. Призрачное 
счастье (2 серян). 18, 20-40.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — Контр
удар. 1В.

Утерянную трудовую книжку на 
ими Власееского Владимира Ильича 
(.питать ведейстаижельвой. (9Н)).

17 мая 1986 года в • часов состо
ится пленум Юго-Западного РК 
ВЛКСМ н актовом зале ДК «Бытовнк» 
с повесткой: «О задачах районной ком
сомольской организации в свете реше
ний XXVII съезда КПСС». Пригла
шаются секретаря первичных, цеховых 
комсомольских организаций, началь
ники штабов «Коягеомольского про
жектора» ̂  председатели СМУвС, 
групкомсорги КМК.

Меняем двухкомнатную квартиру 
(4-й атаж, балкон, телефон, в 9-м 
микрорайоне) на однокомнатную н 
комнату. Звонить: 6-04-60. (841)

18 мая в 18.00 в Доме по
литического просвещения со
стоится встреча кандидатов и 
бойцов молодежно-жилищно
го комплекса с оргкомитетом.

Явка всех кандидатов в чле
ны МЖК обязательна. Пригла
шаются также желающие.

ВНИМАНИЕ!
17 мая в клубе «Надежда» состо

ится вечер «Делу время, потехе час» 
для тех, кому за 40.

Билеты можно приобрести в «Служ
бе семьи».

«Служба еемьн» н члены илуба 
«Надежда» сердечно поздравляют 
абонента 157 с решением семейного 
вопроса и желают здоровья, мир
ного веба н благополучия! Все ‘або
ненты присоединяются к поздравле
нию н желают семейного счастья ва 
долгие годы.

„Ермак" 
седьмой...

К ИТОГАМ ХОККЕЙНОГО 
СЕЗОНА

Победитель чемпионата на
шей зоны ■ 1983—84 г. «Би- 
нокор» из г. Ташкента в этом 
сезоне вновь вернулся в пер
вую лигу. А состав команд 
нашей зоны в начале сезона 
выглядел так:

СКА (Новосибирск), «Мо
тор» (Барнаул), «Шахтер» 
(Прокопьевск), «Ермак» (Ан
гарск), СКА (Хабаровск), «Гор
няк» (Дальнегорск),' «Сокол» 
(Красноярск), «Кедр» (Томск),* 
«Машиностроитель» (Новоси
бирск), «Амурсталь» (Комсо
мольск-на-Амуре).

Вскоре из чемпионата вы
была «Амурсталь», и пер
венство разыгрывалось меж
ду девятью командами.

С самого начала лидерство 
захватила сильная команда 
армейцев Новосибирска, воз
главляемая заслуженным мае 
тером спорта у\. Ромишев 
ским. «Шахтер» и «Мотор» 
всю первую половину турни
ра занимали соответственно 
вторую и третью строчку тур
нирной таблицы, «Ермак» был 
четвертым. Так и закончилась 
первая половина турнира. По
следнее место занимал «Ма
шиностроитель».

Вторая половина турнира 
проходила несколько по-ино
му. Первые три команды со
храняли свои позиции, а «Ер
мак» явно сдал.

Но это объясняется, в пер
вую очередь, тем, что из ко
манды одновременно выбыли 
оба вратаря, а их место занял 
молодой, не имеющий опыта 
вратарь. Выбыло из «Ермака», 
в связи с призывом в Совет
скую Армию, несколько ве
дущих игроков, а достойной 
замены им не оказалось. Эти 
причины и привели к сниже
нию класса игры команды, в 
результате чего «Ермак» в 
итоговой таблице занял 7-е 
место. Восьмым стал «Маши
ностроитель», , сумевший на 
финише обогнать молодую 
команду «Кедр» из Томска.

«Кедр» в будущем сезоне 
должен покинуть класс «А».
В итоговой турнирной табли
це определилась такая после
довательность: СКА (Новоси
бирск), «Шахтер» (Прокопь
евск), «Мотор» (Барнаул), 
СКА (Хабаровск), «Горняк» 
(Дальнегорск), «Сокол» (Крас
ноярск), «Ермак» (Ангарск), 
«Машиностроитель» (Новоси
бирск), «Кедр» (Томск).

Г. РАССКАЗОВ, 
внештатный корр.

Редактор В. А. СТАРИКОВ.

В четверг, 16 мая, в обчёственвоЙ 
приемной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» нрвем иосегателей бу
дет вести Муратова Ю м и Федоров
на с 14 до 18 часов.

Утерянные водительское удостове
рение серии АВЮ М 764230 н талон 
предупреждений серии ABA М 668230. 
выданные на имя Романова Валерия 
Васильевича, считать недействитель
ными.

Геняю двухкомнатную кооператив
ную квартиру в г. Ташкенте яа двух
комнатную в Ангарске. Звонить: 
3-30-62. (842).

&Геняем однокомнатную квартиру 
улучшенной планировки (6-й атаж, 
6а микрорайон) на две комнаты. 
Звонить: 6-76-36, после 19 часов.

Ж, £
Га шедшего военный билет на ими 

Гейн Виктора Эмануиловича прошу
вернуть по адресу: 12а-9-86. (862).

. Срочно снимем в аренду квартиру 
u t любой срок. Семьи — 8 человека. 
Узнать по адресу: 177-14-9, телефон:
4-14-89. (762).

Коллектив средней школы М 9 
выражает искреннее соболезнова
ние МухомедзяновоЙ Татьяне» Ми
хайловне по поводу тяжелой ут
раты — смерти мужа

МУХОМЕДЭ0НОВА 
Наиль Абрахяавовияа

Коллектив отдела рабочего снаб
жения строительства глубоко скор
бит по поводу смерти старейшего 
работника торговли

ПЕРЦОВСКОГО 
Михаила Саауияоияча 

и выражает соболезнование род
ным я близким покойного.

Администрация Аигарсиого опыт
ного завода средств автоматизации 
выражает искреннее соболезнова
ние родным и близким по поводу 
тяжелой утраты — смерти 

ПЕРСИКОВОМ 
Антонины Ивяновны

Администрации, партнйааи и 
профсоюзная оргаинаации п род- 
базы урса глубоко скорбят в свя
зи со смертью

ПЕРЦОВСКОГО 
Мвхавла Сажувловнч* 

и выражают искреннее соболез
нование родным .и б ли а кнм по
койного.

Ангарская городская типография управления издательств, полиг рафии и книжной торговли Иркутского облисполкома. Пвчать о ф с е тн ая
Заи. 990е.


